

en Suisse) sur le talus des routes. C'est en réalité la faim qui les attire, surtout en hiver, lorsqu'elles doivent lutter pour leur survie. Or, les campagnols, dont elles se nourrissent, sont très nombreux sur les bords des autoroutes, davantage dans les champs qui sont utili-

leur proie, elles fondent sur la bande centrale en oubliant le trafic et se font très souvent percuter par une voiture. C'est pourquoi on compte beaucoup d'accidents, notamment dès le premier froid de novembre. Et les buses ne sont pas les seules concernées: de nombreux rapaces diurnes et nocturnes

par ses ruisseaux à nos plantes au milieu des autoroutes.
Une solution serait donc de supprimer la bande centrale: cela permettrait de diminuer largement le nombre de victimes. La situation actuelle nous montre aussi à quel

qu'en un siècle
logique de
Lausanne
Votre enfant se pose-t-il des questions?

